



Medienmitteilung

## Zürcher Oberländer dominieren Freestyle Masters

**Bubikon, 21.8.2016 Am Freestyle Masters der Ski-Akrobaten in Mettmenstetten hat das Label „Oxess“ aus dem Zürcher Oberland seine Dominanz als Ausrüster der Weltelite unterstrichen. Die kleine, hochmoderne Manufaktur in Bubikon produziert derweil auf Hochtouren.**

Freestyle-Skispringen ist bei weitem kein reiner Schneesport. Im Sommer wird statt in den Schnee ins Wasser gesprungen und es finden auch Wettkämpfe statt. Am Sonntag mass sich in Mettmenstetten die Weltspitze der Aerials zum Freestyle Masters auf der top modernen Anlage des Jumpin, Europas grösstem Freestyle-Trainingszentrum.

### Überflieger Oxess

Wie erwartet überflügelten die Oxess-Fahrer die Konkurrenz und konnten sowohl bei den Damen wie den Herren einen Dreifachsieg bejubeln. Bei den Damen gewann die Australierin Lydia Lassila vor der Weissrussin Hanna Huskova und der Schweizerin Tanya Schärer. Bei den Herren siegte der Weissrusse Stanislau Hladchenko vor seinem Landsmann Anton Kushnir und dem Schweizer Mischa Gasser.

### Weltruf

Den ersten Aerial-Ski entwickelte Marcel Brunner 2008 im Auftrag von Swiss Ski und von Swiss Olympics, heute führt auch in dieser Disziplin kein Weg an Oxess vorbei. In etwas mehr als einem Jahr stehen die olympischen Winterspiele an. Daher sind bereits viele Bestellungen eingegangen, vor allem aus den USA, China und Kanada. Selbst mit dem modernstem Maschinenpark bleibt die Herstellung hochwertiger Snowboards und Skis ein anspruchsvolles Handwerk. So produziert das kleine Team um Marcel Brunner in Bubikon mitten im Sommer auf Hochtouren.

Auch die aufstrebende Australierin Danielle Scott will ihren Stil nicht länger dem Material anpassen. Deshalb liess sie sich von Oxess Skis nach ihren Wünschen und Bedürfnissen anfertigen. Sie ist begeistert und überzeugt, damit den Sprung nach ganz oben zu schaffen.

Wirklich leben kann Marcel Brunner von den Profi-Kunden erst knapp. Doch er zählt darauf, dass auch mehr und mehr Freizeitsportler den Fahrspass seiner Snowboards und Carving-Skis entdecken. Die Qualität ist immer gleich, egal ob Weltmeister oder Hobbyrider.

(Bild Seite 2)



Oxess-Dominanz am Freestyle Masters in Mettmenstetten: Oxess-Gründer Marcel Brunner und der Schweizer Mischa Gasser freuen sich über die Superresultate der Oxess-Rider

Weitere Informationen

Marcel Brunner, Mobile +41 79 689 53 18, [www.oxess.ch](http://www.oxess.ch)